

## nº 87. etapa VI

Decidir cerrar la V Etapa de la Revista constituyó un momento crucial especialmente delicado avalado por una necesidad sin vuelta atrás de dar cabida a nuevos retos, con mejoras en su funcionamiento y estructura. Parece adecuado que unas etapas sucedan a otras en un continuo proceso de búsqueda de mejoras. Cuando la evidencia no deja elección, la libertad es solo aparente; ese es el momento de dar el paso adelante. Si no se hace, se estanca y muere, pero si se hace, se puede crecer. Dar un paso adelante significa dejarse embargar por la animosidad, y abrirse al momento creativo que surge y que permite dar forma a lo nuevo. A esa tarea nos hemos dedicado durante estos últimos meses.

La Revista representa un instrumento de conexión y de diálogo entre la investigación –básica y aplicada- y los Psicólogos/as que desarrollan su labor profesional, reflejando los diversos campos de la psicología aplicada e intervenciones en el ámbito social y personal, siendo abiertas a todas las orientaciones, así como recogiendo las inquietudes de un colectivo que se manifiesta dinámico hacia nuevas expectativas, además de dar énfasis y repercusión social a la psicología y sus profesionales.

Así pues, la Revista constituye uno de los principales vínculos tangibles del Colegio con sus colegiados. Además, supone una oportunidad para los profesionales no vinculados directamente al ámbito académico, de estar en contacto con los planteamientos y prácticas profesionales de su entorno próximo, nuestra comunidad profesional. De este modo, deseamos facilitar que los profesionales se inicien y adquieran el hábito en la comunicación de trabajos, tanto de tipo teórico como experimental, reflexivo o relacionado con la intervención y la práctica profesional.

Para todo ello, en esta nueva etapa que iniciamos, la Revista ha sido dotada de una estructura más funcional, con mayor operatividad para su gestión, lo que nos permite su mejor difusión en foros nacionales e internacionales, aumentar su impacto y visibilidad de acuerdo a los parámetros de calidad editorial exigidos para la inclusión en las bases de datos de relevancia científica, así como regular los protocolos de captación, evaluación y procedimientos para la selección de artículos. Esperamos que todos estos cambios y mejoras sirvan para aumentar vuestro interés y os despierte el deseo de participación activa, tanto como a nosotros nos ha despertado el deseo de la creación.

*Equipo directivo*